



○ めざす児童像
明るい子ども
正しい子ども
強い子ども

○ 学校の教育目標

豊かな心で正しく判断し行動できるたくましい体をもった子どもを育てる
～しっかりととした夢をもち、夢の実現を目指して頑張る子どもの育成～
串間市立秋山小学校 学校だより NO. 2 令和6年5月27日発行

秋山っ子

がんばっています

新学期が始まって1ヶ月半が過ぎました。日々の授業や行事などを通して、児童と職員の距離も縮まり、全員が元気で楽しく過ごせているところです。今後もすべての児童にとって学校が安心して過ごせる場所であるように職員一丸となってがんばりますので、今後ともよろしくお願ひします。

参観日

4月19日（金）は今年度初めての参観日でした。5校時は、参観授業でした。どちらの学級も算数の授業の様子を参観していただきました。4年生は折れ線グラフの学習をしていました。5・6年生は、対称な図形の学習をしていました。どの児童も新しい学年になってがんばっている様子を保護者の皆さんに観てもらおうと一生懸命がんばっていました。参観授業後は、全体懇談会とPTA総会を行いました。出席していただいた保護者の皆さん、ありがとうございました。



おばけかぼちゃの苗植え

4月25日（木）の3校時に全校でおばけかぼちゃの苗植えをしました。今年度から秋山小校区4地区の自治会が合同でおばけかぼちゃの品評会をすることになり、学校もその品評会に出品しようということで行いました（昨年度までは2地区の高齢者クラブ主催で実施されていました）。当日は、山内幸憲さんと久保野俊郎さんをお招きして行いました。はじめの会でお2人の方を紹介したあと、2回優勝した経験があるという山内さんのご指導のもと、肥料をまき、苗植えをしました。その後、育て方についていろいろと話を聞きました。終わりの会では、それぞれが感想とお礼を述べました。大きいものは100kg近くなるということで100kgを目標にがんばりたいという児童もいました。品評会は7月の終わりにあります。みんなで水やりをして大きく育てたいと思います。ご指導いただいた山内さん、久保野さん、ありがとうございました。



風水害対応避難訓練

4月24日（水）の5校時に風水害を想定した避難訓練を行いました。今年度も串間市役所の危機管理課の方にお越しいただいて、ハザードマップの見方や校区内の危険箇所、避難の仕方やタイミング等について話をしていただきました。避難の仕方やタイミングについてのクイズも出していただきました。3問でしたが、全員が全問正解でした。最後は、全員が感想を述べました。感想の最後にはお礼もしっかりとと言えました。そのあとは、集団下校をしました。集団下校では、地区担当者と一緒に危険箇所やお助けハウスの確認をしながら帰りました。今回の訓練を通して、自分の命は自分で守るという意識がさらに高まるとともに自分や家族の身の守り方について学ぶことができました。



楽しかった春の遠足

5月2日（木）に春の遠足を実施しました。大東駅に集合し、汽車で目的地である榎原に行きました。榎原駅に到着後、徒歩で榎原地区体育館に行きました。榎原地区体育館では、児童が全校児童会で決めた遊び（鬼ごっことドッジビー）を行いました。鬼ごっこは、しっぽ取り鬼、ふえ鬼、けいどろと3種類の鬼ごっこをしました。ドッジビーは児童と職員がそれぞれ2つに分かれて行いました。体育館で遊んだあとは、徒歩で榎原神社に行きました。榎原神社に参拝し、神社の横の広場で弁当を食べました。今日は、弁当の日でしたので、それぞれの弁当を紹介したあとに食べました。どの弁当もおいしそうでした。弁当を食べたあとはお菓子を食べ、最後の目的地である井上酒造に徒歩で行きました。井上酒造では、田中社長さんが直々に対応してくださいました。約1時間かけて焼酎の工場とチョウザメの見学をしました。チョウザメの見学では、チョウザメはおとなしい魚で絶対に噛まないということでしたので、実際に触らせていただきました。児童は大はしゃぎでした。見学後、榎原駅に移動し、汽車で大東駅に帰り、終わりの会をしました。終わりの会では、それが一番心に残ったことを発表しました。全員の児童が井上酒造での見学が一番楽しかったと述べていました。朝早くから弁当作りにご協力いただき、駅までの送り迎えもしてくださった保護者の皆さん、児童に分かりやすく説明していただいた井上酒造の田中社長さんのおかげで楽しい1日を過ごすことができました。



不審者対応避難訓練

5月10日（金）の5校時に不審者が校内に侵入したことを想定した避難訓練を行いました。避難後は、図書室に集合し、不審者に遭遇した時の対応の仕方についてのDVDを観ました。そのあと、児童に感想を聞いたところ、状況に応じて対応の仕方が違うことや危ない目に遭いそうな時には、大声を出したり、防犯ブザーを鳴らしたりすることなどが分かったようでした。学んだことを生かして自分の命は自分で守れる、自分の周りの大切な人の命を守れるようになってほしいと思います。



租税教室（主権者教育）

5月13日（月）の2校時に、6年生を対象とした租税教室を行いました。講師として、公益社団法人日南串間法人会青年部から6名の方をお招きして行いました（授業参観のために日南税務署の方も2名来られました）。はじめに主権者教育も兼ねて2名の市長選挙の候補者役の方のマニフェスト（税金の設定の仕方やその使い道等）を聞きました。その後、児童が投票をしました。投票箱や投票用紙は実際のものが準備しており、その投票用紙に候補者の名前を書いて、投票しました。その後、投票の決め手になった理由を発表しました。最後は、それが感想とお礼を言って終わりました。選挙の大切さや選挙で選ぶときにはそれぞれの政策をしっかりと聞いて選ばなくてはならないことが分かったようでした。来校された皆さんからそれがきちんと感想やお礼が言えてすばらしいとほめていただきました。授業後は、一億円のレプリカを見せてもらい、実際に持たせてもらいました。素晴らしい学びの機会を与えていただいた、公益社団法人日南串間法人会青年部の皆さん、ありがとうございました。

